



職員紹介 その1 今年度新しく飯野川校に赴任された先生を紹介します。



くろた けんいち
黒田 賢一 校長先生

県庁の高校教育課から異動してきました。自然が豊かで、心優しい先生方、生徒の皆さんと一緒に学校生活を送れることを、とても楽しみにしています。これからよろしくお願いします。



しもだ ひとし
下田 仁 副校長先生

よろしくお願いします。自己研鑽は剣道、英字新聞、癒しはジャズ・絵画鑑賞、最近は庭先の花々に感激します。着任した4月、飯野川校は、北上川、上品山、桜と、最高のロケーションに学び舎があると感じました。皆さんには、縁あって一緒になった級友を大切に、高校時代の目標を立てて、様々な環境や自分自身に負けずに、自身を磨いてほしいと思います。職員室入室も練習と思い、礼儀正しく大きな声で入室してください。

職員室入室マナーや挨拶運動も始めました！

職員室入室のマナー

※入室前
「失礼します。」
○年○○○○です。
○○先生に用事があります。
※退室前
「失礼しました。」
大きな声で礼儀正しく



ほりうち りょうへい
堀内 亮平先生

岩ヶ崎高校から赴任しました。堀内亮平といいます。皆さんと様々なことにチャレンジし、何事も全力で頑張りたいと思います。よろしくお願いします。(堀内先生は、保健体育・1年次副担任・バレー部などをご担当されます。)



うちの りさ
内海 莉紗 先生

初任で参りました数学の内海です。「うちうみ」でも「うちみ」でもなく「うつみ」です。3年次副担任、陸上部副顧問です。趣味は油絵(美術の免許もあります)、バンド、弓道など。みなさんに少しでも数学が好きになってもらえるように頑張ります。わからないこと、聞きたいことがあれば、気軽に聞いて下さい！よろしくお願いします。

